

**Von guten Mächten wunderbar geborgen, erwarten wir getrost was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.**

Dietrich Bonhoeffer

Traurig und zugleich in Dankbarkeit für all die Liebe und Güte, die wir von ihm bekommen haben, nehmen wir Abschied von

Christoph Egger-Indermühle

24. Januar 1960 – 26. Februar 2018

Wie es sein Wunsch war, durfte er zu Hause im Kreise seiner Familie die Augen für immer schliessen, und in die himmlische Heimat zurückkehren.

In unseren Herzen wird er immer bei uns sein.

Ruth Egger-Indermühle

Matthias Egger und Alexandra Mathieu mit Louis

Rahel Egger und Markus Beutler

Sarah und David Schranz-Egger

Geschwister und Freunde

Sie sind herzlich eingeladen, mit uns Abschied zu nehmen am Donnerstag, 8. März 2018 um 14 Uhr in der Kirche Schüpfen. Die Urnenbeisetzung findet vorher im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen wünschte sich Christoph eine Spende an die Quellenhofstiftung Winterthur.

PC 84-609-8 IBAN CH26 0900 0000 8400 0609 8

Traueradresse: Ruth Egger-Indermühle, Höhweg 7, 3054 Schüpfen